

AVT- und Info-/Orientierungsgruppe

Im Jahr 1990 wurde eine sogenannte AVT= "Gruppe für auffällige Verkehrsteilnehmer", denen der Führerschein entzogen wurde, von Hermann gegründet. Diese Gruppe wurde gut besucht, sodass es bald notwendig wurde, hier zwei Gruppen anzubieten. Eine Gruppe wurde von Bernd Hess und eine Gruppe von Eckbert Marx bis 1999 geleitet.

Danach gab es nur noch eine Gruppe, die danach für etwa ein Jahr von Rolf Langlotz betreut wurde, bevor Christoph Fischer diese Gruppe übernahm und bis heute leitet.

Damit die Fluktuation in den einzelnen Gruppen durch neue Teilnehmer nicht zu hoch wird, gründete Hermann 1991/1992 eine Info-und Orientierungsgruppe. Wer regelmäßig die Gruppe besucht, wird nach etwa einem halben Jahr in eine der festen Gruppen eingegliedert.